



### **Daniel Breard est le nouvel entraîneur du club le plus titré du Cameroun.**

Daniel Breard a succédé à Jean-Baptiste Bisseck sur le banc de Coton Sport de Garoua. Le technicien français a trouvé un accord d'un an, renouvelable avec le club de Garoua.

Daniel Breard, 65 ans, est un ancien footballeur français des années 80, reconverti dans l'entraînement en 1987. Il débute cette année-là sur le banc du club amateur de Châtillon en France, avant de côtoyer plusieurs autres équipes d'amateurs. En 2015, il débarque en Afrique, par le club congolais du DC Motema Pembe. Deux années après le Congo, il fera tour à tour Saint-Nazaire en France avant de revenir en Afrique par la Guinée et le club de Kamsar pendant 3 ans. Au total, 5 ans d'expérience africaine, même s'il n'a toujours rien remporté sur le continent, comme le rapporte Africa Foot United.

Daniel Breard aura la lourde mission de perpétuer la domination de Coton Sport sur le championnat professionnel local; Mais surtout de sortir les cotonculteurs de l'humiliation habituelle en compétition africaine. Comme la saison dernière où Coton de Garoua en ligue des champions CAF a perdu tous ses matchs et s'est fait éliminer avec 0 point.